

Reunión del 23.03.93.

REPUBLICA DE CHILE
PROVINCIA DE CURICO
I. MUNICIPALIDAD DE HUALAÑE

29 de marzo de 1993

ACTA DE CONCEJO MUNICIPAL

Comienza la reunión a las 15:15 con la presencia del Sr. Alcalde y todos los Sres. concejales.

Se presentan el encargado de teléfonos y el jefe de atenciones comerciales de la Cía de Teléfonos y exponen sobre la viabilidad de extender el servicio a distintos sectores de la comuna como Porvenir, La Huerta y Peralillo. En todos los casos el costo de implantar el servicio considera un aporte de la comunidad por tratarse de sectores no urbanos y según el jefe comercial de la Cía la obligatoriedad de ellos es instalar el servicio en el radio urbano, en los demás sectores la rentabilidad es menor y deben compartirse los costos con los interesados, explica que el kilómetro de cable tiene un costo de un millón de pesos.

También se plantea el problema del concesionario del servicio telefónico en La Huerta, que según algunas personas, no deja llamar por teléfono a determinadas personas o en ciertos horarios; así lo manifiesta el sr. Herminio Hernández. Los representantes de la Cía dicen que no han tenido ningún problema con él y si los vecinos encontraban una persona que pudiera cumplir mejor con el cometido no tendrían inconveniente en que lo cambiaran, pero debía estudiarse bien el caso ya que cabe la probabilidad de que la solución sea peor.

Se presentan 3 representantes de la Universidad de Talca para analizar la posibilidad de que ellos efectúen el Plan Regulador Comunal en Hualañé. Exponen la parte técnica de como se realizaría el trabajo. Se solicita la presencia del director de obras quien dice que el proyecto debe incluir un estudio del agua potable y del tendido eléctrico, a la vez que están a la venta las bases por el llamado a licitación pública que requiere este proyecto. El sr. Carlos Ruz dice que como ya ha habido un acercamiento con ellos se les podría dar preferencia a la hora de tomar una decisión. Los representantes de la Universidad se comprometen a comprar las bases y entrar a la licitación pública y dicen que la Municipalidad no tome ningún compromiso con ellos y que los consideren como unos más de los licitantes y que se preocuparán de presentar lo mejor posible su proyecto.

REUNION CON PROFESORES

Con la presencia del Director Comunal de Educación (S) y 14 directores de las escuelas y el liceo de la comuna se da inicio a esta reunión prevista para esta fecha.

El Concejo quiere un informe de la situación de todos los colegios. El director de la escuela ^{E-759} manifiesta su molestia porque dice que para eso hay un Director Comunal que tiene toda la información requerida por el Concejo. El sr. Orlando Flores dice que se desea un trato con todos los directores para evitar comentarios, el sr. Enrique Baeza también está de acuerdo con esto.

El director de la escuela de La Huerta dice que ellos conocen bien el problema del sector y que es un problema nacional. El sr. Arturo Flores dice que la solución debe visualizarse hacia arriba, con las instancias superiores.

El sr. Carlos Ruz dice que se debe separar el problema en dos partes: La parte administrativa y la calidad de la educación.

El sr. Orlando Flores explica que deben haber menos extensiones horarias, donde sea necesario tener un profesor en vez de dos, hacer redistribuciones.

El sr. Alcalde dice que no se puede ser tan drástico porque esto provocaría muchas críticas familiares y se desmejoraría la educación.

Después de estas apreciaciones iniciales el sr. Alcalde pide que cada director exponga la situación de su colegio.

Escuela de Hualañé: Hay 4 docentes directivos y un profesor con 44 horas. Falta un encargado para la banda escolar. El sr. Carlos Ruz dice que se debe analizar sólo lo legal, es decir, las horas de aula y la carga horaria.

Escuela de Barba Rubia: Hay 6 profesores, 110 alumnos, cursos de 1º a 8º. Faltan 2 profesores por la ida de 2, existe la posibilidad de efectuar 3 proyectos complementarios que no se podrían hacer al faltar profesores.

Escuela de Espinalillo: Hay 41 alumnos, 1 profesora con 44 horas, cursos de 1º a 6º básico, carga horaria de 74 horas. Falta un profesor.

Escuela de Caone: Hay 2 profesores con 44 horas, 56 alumnos, 1º a 6º básico.

Escuela de El Buche: 1 profesor con 44 horas, 1º a 6º básico, 16 alumnos.

Escuela de Orilla de Navarro: 2 profesores con 44 y 30 horas respectivamente, 80 horas de clase, 31 alumnos, cursos de 1º a 6º básico (combinados)

Peralillo: 135 alumnos (18 internados), 1º a 8º básico, 9 profesores uno con 44 los demás con 30 horas.

Escuela de Mira Río: 8 profesores, 7 con 30 y uno con 44 horas, 122 alumnos de 1º a 8º básico. Se pide extensión horaria para una profesora.

Escuela de La Huerta: 1 directivo con 44 horas y 9 profesores con 30 horas, 1º a 8º básico, 182 alumnos. Se debe arreglar la distribución horaria del profesor Luis Hernández.

Escuela de Patacón: 1 profesora con 44 horas, 21 alumnos, 1º a 6º básico. Solicita un profesor.

Liceo de Hualañé: 391 alumnos, 15 profesores faltan 2, uno de artes manuales y uno de educación física. Se piden también 54 horas de extensión.

El director del liceo solicita además que los ingresos que ellos efectúan por concepto de matrículas se vean reflejados en arreglos de panderetas y otros.

Escuela de Los Sauces: 2 profesores uno con 44 y el otro con 30 horas, 32 alumnos.

El Concejo decide que se tomará una decisión sobre la carga horaria y el Nº de profesores en la próxima reunión. Termina la sesión a las 19:35 horas.

I. MUNICIPALIDAD DE HUALAÑE
SECRETARIA


SERGIO CACERES VASQUEZ
SECRETARIO MUNICIPAL (S)



OCTAVIO PREDEST SERRANO
ALCALDE